

Jahreshauptversammlung

Kirchbauverein lädt seine Mitglieder ein

RODENKIRCHEN. Die Jahreshauptversammlung des Kirchbauvereins Rodenkirchen findet am Donnerstag, 1. Februar, im Hotel Albrechts in Rodenkirchen statt. Beginn ist um 19.30 Uhr.

Der Vorsitzende sowie Kassenswart und Kassensprüfer berichten aus dem vergangenen Jahr. Es folgt ein Ausblick auf die für das Jahr 2018 geplanten Veranstaltungen. Nach dem Abschluss der offiziellen Versammlung wird wieder ein historisch-kulturelles oder regional bedeutsames Thema erörtert.

Gerd Reinstrom, Leiter des Kernkraftwerks Unterweser, wird zu Gast sein. Er berichtet über den Rückbau der Anlagen. Der Vorstand des Kirchbauvereins bittet um rege Beteiligung. Auch Freunde und Bekannte sind eingeladen. (kzw)